



SYNDICAT NATIONAL CFTC

Finances Publiques

Section du Pas de Calais

Pouvoir s'opposer, Toujours proposer !

Commission Administrative Paritaire du 18 décembre 2014

Mouvements complémentaires Catégories C et B au 1er mars 2015

Les Commissions Administratives Paritaires Locales se sont tenues dans les locaux de l'immeuble Foch le 18 décembre 2014. Commencée à 9 h 30, elles se sont terminées à 12 h 30. La Présidence était assurée par Mme Andrée Ammirati, directrice du Pôle Pilotage et Ressources. Le secrétariat a été pris en charge par Mme Céline Vanden-Broeck et le secrétariat - adjoint par FO DGFIP 62 en catégorie C et par CGT DGFIP 62 en catégorie B.

Les organisations syndicales représentatives présentes étaient les suivantes :

- ☛ SNUI Solidaires
- ☛ F O DGFIP 62
- ☛ C F T C DGFIP 62
- ☛ C G T DGFIP 62

Ordre du jour de la C A P L

1 Mouvements complémentaires de Catégorie C et B au 1^{er} mars 2015.

Compte rendu des élu(e)s C F T C DGFIP 62 en catégories C et B

Anne-Laure Waguet (Elue B titulaire)	S I P de Calais
Johann Waeles (Elu B Suppléant)	Trésorerie de Vimy
Frédérique Davigny (Elue C titulaire)	Trésorerie de Lens- Municipale
Valérie Duez (Elu C Suppléante)	S I P de Lens Sud
Gabriel Gaillard (expert C et B)	E R D 62

Syndicat National CFTC DGFIP, section du Pas de Calais

Secrétaire Départemental Gabriel Gaillard ERD 62

<http://062.cftc-tresor.fr> 06 66 61 81 11

CFTC DGFIP 62 : le syndicat constructif qui agit pour ne pas subir.

Catégorie C

En catégorie C, 11 collègues prendront prochainement leur retraite. CFTC DDFiP 62 en est enchanté pour eux . 10 collègues arriveront dans le Pas de Calais au 1^{er} mars.

Sur les 10 collègues ayant obtenu leur mutation dans le Pas de Calais, 7 ont été nommé A L D . Les affectations des ALD nous ont été fournies par la direction en fin de CAP.

CFTC DDFiP 62 continue à totalement déplorer le statut des collègues affectés A L D. Nous rappelons très souvent que derrière cette appellation d'ALD, il y a des êtres humains, qui ont des enfants, de la famille et des soucis personnels.

CFTC DDFiP 62 a voté CONTRE ce mouvement. Non pas contre le mouvement des agents qui ont obtenu satisfaction, mais contre le trop peu de mouvements concernant ce mouvement.

Catégorie B

En catégorie B, 11 collègues prendront également prochainement leur retraite, et bien évidemment, CFTC DDFiP 62 en est très contente pour eux. 7 collègues arriveront au 1^{er} mars dans notre département, ce qui fait que 4 emplois ne seront pas remplacés. Même si c'est devenu une habitude, CFTC DDFiP 62 ne s'y fera jamais. Nos services vont de plus en plus mal, et l'avenir est de plus en plus sombre. Un seul collègue fera l'objet d'une affectation dans cette triste catégorie d'ALD.

CFTC DDFiP 62 a alerté une fois de plus la direction sur la souffrance au quotidien de nos collègues générée par le non-remplacement de la totalité des postes déclarés vacants. Le nombre d'arrêts maladie est croissant sur certains sites. Le Directeur Général avait déclaré en 2013 qu'en matière de suppressions d'emplois la DGFIP était arrivée « à l'os ».

CFTC DDFiP 62 a donc demandé à la direction quelles mesures elle compte mettre en place rapidement pour soulager la souffrance des agents de ce département ?

CFTC DDFiP 62 a voté CONTRE ce mouvement. Non pas contre le mouvement des agents qui ont obtenu satisfaction, mais contre le trop peu de mouvements concernant ce mouvement.



**3^{ème} organisation syndicale
du Pas de Calais**